

Municipalidad de Coquimbo**Buena Práctica Inclusiva:
Taller Protegido “Verde Inclusión”****Objetivo**

Generar autonomía, independencia y auto determinación en usuarios de la Hospedería/ Residencia Carmen Goudie, perteneciente al Hogar de Cristo. Sin descartar, la adhesión a tratamientos farmacológicos en la red de salud correspondiente.

Problemática

La problemática detectada por el Equipo EDLI, se centra en que el servicio brindado por la Residencia Carmen Goudie, perteneciente al Hogar de Cristo finaliza a las 07:30 horas y se reanuda a las 17:40 horas. Es así como, durante ese tiempo, los beneficiarios de dicha institución, debían deambular por las calles de la comuna, lo cual iba en detrimento de su salud mental.

Descripción

Para dar comienzo a esta Buena Práctica, se efectúa en la Hospedería Carmen Goudie, un catastro a las personas con discapacidad, en especial, a los de origen psíquica, y en situación calle. Al identificar a los/as posibles beneficiarios/as, se les aplicó una breve ficha diagnóstica-clínica, junto con el Plan de Desarrollo Personal correspondiente, en

donde se da pie para diseñar y ejecutar un taller protegido. El espíritu de este piloto, fue por una parte, resignificar el tiempo en que las personas debían pasar tiempo en las calles, generando a cambio instancias de participación, cohesión grupal, habilidades socio laborales, sentido de pertenencia junto con la intervención y acompañamiento en todas sus necesidades, según el modelo biopsicosocial y con metodología participativa en que se basa el taller, a través de un enfoque de sujetos de Derecho en discapacidad.

Actores claves

Asistente Social, encargado de la Hospedería, Coordinadora de la Oficina Gestión Inclusiva de PcD, Coordinador EDLI y Encargada del Piloto de Servicio de Apoyo en la Residencia.

Beneficiarios

Un total de 07 personas (cuatro mujeres, entre 23 y 53 años y tres hombres entre 42 y 53 años) con discapacidad psíquica.

Resultados

Desde el Hogar de Cristo, relevaron el cambio que este taller provocó en los beneficiarios

descritos y la importancia de la continuidad de generar este tipo de trabajo coordinado junto al Municipio. La comunidad destaca el segmento poblacional que se abordó, puesto que nunca antes se habían realizado este tipo de acciones en pro de la inclusión de este colectivo en la comuna.

Estrategia de Continuidad

Para dar continuidad a esta iniciativa se confeccionó un Convenio de Colaboración entre el Municipio y la Residencia Carmen Goudie, para dar continuidad al menos por 4 años más. La Municipalidad se comprometió a brindar continuidad a la encargada del piloto y el Hogar de Cristo, a disponer del espacio que se adaptó para seguir desarrollando las acciones del taller.